
吹田市シェアサイクル事業公募型プロポーザル 質問書に対する回答 

                                                    令和７年１月２４日作成 

  番号 質 問 回 答 

  １ 
選定委員会についてご教示いただきたい。 人数は５名で、すべて内部委員で構成されてい

ます 

  ２ 
令和 6年 1月時点で公共用地は 25ポート

とのことだが、今後増える見込みがあれば

ご教示いただきたい。 

正確な数や場所等については未定ですが、今後

増やしていく見込みです。 

  ３ 
選定結果の発表後、採択された事業者は

公共用地をいつから使用できるか。 

令和７年４月１日から使用できる予定です。 

  ４ 
提出物の納税証明書をご教示いただけま

すでしょうか？ 

税務署が発行する納税証明書「その３の３」の

提出で問題ございません。 

  ５ 
評価基準に「サイクルポートの仕様、耐久性等は適切

か。」とありますが区画線の仕様についてですが、区画線

についての仕様などあればご教示ください。(塗料必須な

のかテープの圧着における剝がれにくい仕様であれば

問題ないのか等) 

特に指定の仕様はございませんので、剥がれにくけ

ればテープでも問題ございません。 

  ６ 
提案書評価・選定基準に則して決定されるかと

思いますが、結果については提案事業者全社

の結果をご提供いただけるのでしょうか？ 

最終的に、提案事業者全社の結果については、吹田

市ホームページに掲載し公表いたします。 

 

                                         


